
令和２年度丹波支援学校第２回学校運営協議会記録 

 

感染症対策のため紙面開催 

 

〇令和２年度丹波支援学校の教育活動についての評価 

 ※委員に、学校運営のまとめや保護者アンケート結果を送付し、評価いただく。 

 

 

【いただいた評価】 

コロナ禍において、難しい判断が

多くあった中、感染者を出すこと

なく学校運営がなされたことは評

価できる。 

進路については、過去５年程度の生

徒数の状況を発信し、行政や福祉と

の連携を深めたい。 

今年度はコロナ感染防止のた

めに支援学校への訪問がなく

全体の状況が分かりにくいと

ころがあった。。 

新たなことに取り組む際には、従

前事業の見直しを同時に進められ

るとよい。 


